

Acta

Onceava sesión ordinaria.

Guadalajara, Jalisco, 29 de octubre del 2025.

1.- Bienvenida a cargo del Presidente de la Comisión

Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes: Siendo las 12:00 horas del día 29 de octubre del 2025, les doy la más cordial bienvenida a esta Onceava Sesión Ordinaria de nuestra Comisión Edilicia de Gestión Integral de Riesgos, Protección Civil y Bomberos del Ayuntamiento de Guadalajara, para lo cual registraremos la asistencia de sus integrantes, para lo cual le solicito al Secretario Técnico proceda a nombrar lista de asistencia.

Raúl Alejandro Juárez Juárez: Como lo indica señor presidente procedo a registrar asistencia de los integrantes de esta comisión.

Vocal Regidora María Andrea Medrano Ortega, **presente**.

Vocal Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra, **presente**.

Vocal Regidora Teresa Naranjo Arias, **presente**.

Vocal Regidor Julio Cesar Covarrubias Mendoza, (Presentó Justificante)

Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes, **presente**.

Señor presidente le doy cuenta de que se encuentran presentes 4 de los 5 regidores que integran esta comisión.

Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes: Estando presentes los 4 de los 5 integrantes de esta Comisión Edilicia, declaro quorum legal para sesionar y

por válidos los acuerdos que en ella se tomen, de la misma manera hago de su conocimiento que el Regidor Covarrubias presentó en tiempo y forma justificante para ausentarse en esta sesión mismo que pongo a su consideración.

2.- Orden del día

En ejecución del **segundo punto** del orden del día, se instruye al secretario técnico de esta comisión para que de lectura al orden del día propuesto para el desahogo de esta Décima Sesión Ordinaria.

Raúl Alejandro Juárez Juárez: Como lo indica señor presidente, procedo a dar lectura al orden del día propuesto para esta sesión:

1. *Lista de asistencia y en su caso, declaración de quórum legal;*
2. *Lectura y en su caso, aprobación del orden del día;*
3. *Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior;*
4. *Presentación del informe del operativo desplegado en la Romería por parte de la Coordinación de Gestión Integral Riesgos, Protección Civil y Bomberos.*
5. *Asuntos varios; y*
6. *Clausura de la sesión.*

3.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior.

Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes: En ejecución del **tercer punto** del orden del día, se propone para que en votación económica se dispense su lectura, en razón de haberse circulado con anterioridad y ser de

conocimiento de los miembros de esta comisión. Si están de acuerdo sirvan manifestarlo levantando su mano.

Aprobado por 4 votos.

4.- Presentación del informe del operativo desplegado en la Romería por parte de la Coordinación de Gestión Integral Riesgos, Protección Civil y Bomberos.

Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes: En ejecución del **cuarto punto** del orden del día, le cedo el uso de la voz a la Coordinadora municipal de Gestión Integral de Riesgos Protección Civil y Bomberos, la comandante Jeeny de la Torre Ruelas, para que realice su informe, adelante comandante.

(Se realiza presentación en PowerPoint por parte de la comandante Jeeny de la Torre, misma que se agrega al presente acta para mejor ilustración.)

5.- Asuntos varios

Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes: Si alguien desea hacer uso de la voz, sirva manifestarlo levantando su mano, adelante regidora María Andrea.

María Andrea Moreno Medrano: Solo para felicitar a la comandante y a toda la corporación, como siempre Jeeny un trabajo muy profesional, muchas felicidades y gracias por cuidar de Guadalajara.

Jeeny de la Torre Ruelas: Gracias Regidora.

Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes: Bueno si nadie más desea hacer uso de la voz pasamos al último punto del orden del día.

7.- Clausura de la Sesión

En cumplimiento del **séptimo** punto del orden del día, siendo las 12:19 doce horas con diecinueve minutos del día 29 de octubre del 2025, doy por concluida esta **onceava** sesión ordinaria de nuestra Comisión Edilicia de Gestión Integral de Riesgos, Protección Civil y Bomberos, agradeciéndoles su asistencia.

Integrantes de la Comisión Edilicia de Gestión Integral de Riesgos,
Protección Civil y, Bomberos.



Regidor Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes
Presidente

Regidora María Andrea Medrano Ortega

Vocal

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra

Vocal



Regidora Teresa Naranjo Arias

Vocal



Regidor Julio César Covarrubias Mendoza

Vocal